

**Blick**

SIE SIND HIER: HOME > LEBEN > REISEN > SCHWEIZ > AUSFLUG >

NEUE AUSSTELLUNG IM BERNISCHEN HISTORISCHEN MUSEUM - DAS JAHR 1968

## Museumsbesuch in Bern

# Hier gibt es Hippie-Feeling reloaded

Das Bernische Historische Museum widmet dem Protestjahr eine eigene Ausstellung. Ein gelungener Rückblick.



Da werden wehmütige Erinnerungen wach: ein VW-Bus aus den 60er Jahren.

BERNISCHES HISTORISCHES MUSEUM

Samuel Schumacher

1968: Das Jahr hallt auch ein halbes Jahrhundert nach seinem Ende immer noch nach durch unser Bewusstsein. Geschehen ist damals viel. Die Studentenproteste, zum Beispiel, die sexuelle Revolution, der politische Aufbruch und die gewaltsamen Ausschreitungen rund um das Zürcher Globusprovisorium.

#### **Das Bernische Historische Museum schaut auf das Jahr 1968**

Was damals wirr und unvernünftig schien, hat der Nachwelt einen entspannteren Umgang mit gesellschaftlichen Themen wie Gleichberechtigung oder sexueller Befreiung gebracht. Die Vorgänge einzuordnen und die richtigen Schlüsse aus den Ereignissen in diesem aussergewöhnlichen Jahr zu ziehen, ist jedoch alles andere als einfach. Das Bernische Historische Museum versucht es in seiner Ausstellung «1968 Schweiz» – und schafft es, ein eindrückliches und packendes Portrait des Jahrhundert-Jahres zu zeichnen.

Die Ausstellung stellt die Schweiz der 60er-Jahre vor (ein Land scheinbar voll mit langhaarigen Männern, unterdrückten Frauen und polizeilich registrierten Homosexuellen). Die Enge der Nachkriegszeit ist immer noch greifbar, die Gesellschaft weit entfernt von umfassender Gleichberechtigung.



Angestachelt von

Auch die schrille Mode der 60er Jahre darf in der Ausstellung nicht fehlen. BHM

Protestbewegungen im nahen Ausland gehen Studenten auch in der Schweiz auf die Strasse und demonstrieren gegen die herrschenden Normen und Werte. Man fordert das Ende des Vietnamkriegs und endlich mehr Mitspracherecht.

Die Ausstellung lässt Zeitzeugen zu Wort kommen, lässt das Jahr in ihren Worten und Erinnerungen revue passieren, erinnert an das legendäre Konzert der **Rolling Stones** im Hallenstadion und stellt die Frage, was von all dem bis heute geblieben ist. Eine tolle Ausstellung!

**Anreise:** Mit dem Zug bis nach Bern. Das Museum (Helvetiaplatz 5) ist ab der Tram- und Bushaltestelle „Helvetiaplatz“ in zwei Minuten zu Fuss zu erreichen.

#### **Informationen**

**Öffnungszeiten (bis 17. Juni 2018):** Di – So (10 – 17 Uhr), Montags geschlossen

Eintrittspreise: Erwachsene: 18 Franken, Kinder bis 16: 8 Franken.

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN

<



**Unterwegs am Thunersee**  
Über sieben Brücken müsst ihr gehn



**Unterwegs im Wallis**  
Tête-à-Tête mit dem Matterhorn



**Die goldene Jahreszeit im Tessin**  
Mit dem Ballon in herbstliche Höhen

>

○ ○ ○

TOP-VIDEOS



**Fehltritt endet schmerzhaft**  
Fitness-Girl reisst sich Sehne vor laufender Kamera



**Auf jede Euphorie folgt die grosse Enttäuschung**  
So leiden die YB-Fans Saison für Saison



**Das Netz rastet aus!**  
Diese Ratte duscht wie ein Mensch



**Am Ball mit Böni zum Fan-Theater**  
«Der BVB lässt Bürki im Regen stehen!»



**Blinden-Kommentar bei Tele Zappin**  
So schräg klingt Schüttel-Susanne auf SRF



**Er handelte «auf Befehl des Teufels»**  
Mann stösst Frau vor einfahrenden Zug

1 KOMMENTARE

Thomas Hager  
aus Luzern  
29.01.2018

Die Hippies haben die Menschheit weiter gebracht als alle WEFs zusammen.

👍 112 👎 8

Melden